

French: Mes vacances - My holidays | Year 10 | Term 2

French	English
Tous les ans, en été, je pars en vacances en France, avec ma famille et je reste quinze jours à Nice au bord de la mer.	Every year, in summer, I go on holiday in France, with my family and I stay a fortnight in Nice by the sea.
On y va toujours en avion car c'est plus rapide et moins fatiguant que de voyager en voiture. Le voyage dure seulement 2 heures.	We always go there by plane because it's faster and less tiring than traveling by car. The trip takes only 2 hours.
Normalement, nous restons dans petit hôtel qui se trouve dans le centre historique où il y a beaucoup de spectacles le soir .	Normally we stay in small hotel which is located in the historic center where there are many shows in the evening .
Je dirais que j'ai de la chance car j'ai toujours ma propre chambre avec le Wi-Fi et un grand lit. C'est le mieux!	I would say that I'm lucky because I always have my own room with wi-fi and a big bed. It is the best!
Quand je suis en vacances, je me baigne beaucoup le matin, et plus tard, je me repose et lis un livre si il fait trop chaud .	When I'm on vacation, I swim a lot in the morning, and later, I rest and read a book if it's too hot .
J'adore les vacances puisque 'on se lève tard et on se couche tard !	I love holidays since we get up late and go to bed late!
D'habitude, nous allons au restaurant du coin pour manger des spécialités locales. Nous avons souvent très faim.	Usually we go to local the restaurant to eat local specialties. We are often very hungry.
Du coup, nous prenons toujours une entrée, puis le plat du jour et enfin un dessert .	So, we always have a starter, then the dish of the day and finally a dessert .
La dernière fois, c'était absolument délicieux! En plus, je dirais que le service était exceptionnel !	Last time, It was absolutely delicious! In addition, I would say that the service was exceptional!
Parfois, je dois visiter les musées et faire les magasins avec mes parents. Et moi, je n'aime jamais ça, car autant que je sache, c'est terriblement ennuyeux !	Sometimes I have to visit museums and shop with my parents. And I never like it, because as far as I know, it's terribly boring!
L'année dernière, heureusement, mes parents ont décidé de faire quelque chose de différent !	Last year, thankfully, my parents decided to do something different!
D'abord, on a fait un stage de planche à voile et ensuite je suis allé pêcher avec mon père et ma sœur. Ce n'était pas mal et j'ai pris beaucoup de photos.	First, we did a windsurfing course And then I went fishing with my father and sister. It wasn't bad and I took a lot of pictures.
Malheureusement, je suis tombée et donc j'ai cassé mon appareil photo. Quelle catastrophe !	Unfortunately, I fell and broke my camera and so I broke my camera. What a disaster!
En plus, j'ai pris un coup de soleil sur la plage et donc j'ai dû aller chez le médecin.	In addition, I got sunburned on the beach and so I had to go to the doctor.
À l'avenir, je vais faire plus attention et je vais mettre de la crème solaire !	In the future, I'm going to be more careful and I'm going to put on sunscreen!
Finalement, l'année prochaine, si je peux, je partirai en vacances avec mes amis. Je voudrais aller en Grèce. Ce serait formidable !	Finally, next year, if I can, I will go on holiday with my friends. I would like to go to Greece. It would be great!